



Retiran la tarjeta sanitaria a un inmigrante con el azúcar a 655

D. MONSERRAT / PUERTO DEL ROSARIO

■ Un hombre de origen marruecos, M.C., con un nivel de glucosa de 655, se encuentra «desamparado y sin atención médica» como consecuencia del Real Decreto Ley 16/2012 del Gobierno de España, que, desde el mes de septiembre, ha dejado sin asistencia sanitaria a 5.938 personas solo en la isla de Fuerteventura, según denunció ayer la Mesa Ciudadana por la Sanidad Universal de Fuerteventura.

Con respecto a M.C., «tras unos análisis le llamaron por teléfono para decirle que tenía algo grave, pero, al estar en situación administrativa irregular, ahora no puede pedir una cita para un control o para que le digan qué tratamiento debe seguir. Tampoco sabe qué tipo de diabetes padece. Ahora estamos intentando buscar una solución para su caso», explicó ayer Faisral Ellatifi, integrante de la mencionada plataforma.

Maria Greco, en representación del Centro de Información de Trabajadores Extranjeros (CITE) de CC OO, Carmen Romero, pediatra del Hospital, y Nicolás García, presidente del Refugio Majorero, todos integrantes de la citada plataforma, exigieron ayer al Gobierno de Canarias «que se atienda a todas las personas que lo necesitan».

Por otra parte, hicieron un llamamiento a los afectados por el decreto estatal para que contacten con la Mesa Sanitaria por una Sanidad Universal de Fuerteventura llamando al número de teléfono 633152333, donde podrán solicitar «información, atención o denunciar».